

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Arbeitsplätze

## Gefragter Service für internationale Streamer

Thomas Rafelsberger, own3dmedia

own3dmedia aus Steyr verhilft Streamerinnen und Streamern aus aller Welt zu einem professionellen Auftritt. In nur drei Jahren wuchs das Team von drei auf über 40 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Und bis zum Jahresende soll sich diese Zahl noch einmal verdoppeln. Thomas Rafelsberger, Gründer und CEO von own3dmedia, erzählt die Erfolgsgeschichte: [www.own3d.tvvars.electronica.art](http://www.own3d.tvvars.electronica.art)  
Online seit 21.04.2021 (Aktualisiert: 23.06.2022)